



## EDUCACION INICIAL Y TRAYECTORIAS

La educación inicial permite el desarrollo integral del estudiante y es una base sólida en la primera infancia para el desarrollo cognitivo, emocional y social, teniendo en cuenta:

1. Las características individuales de cada estudiante: Sus ritmos de aprendizaje, intereses, necesidades y estilos cognitivos.
2. El contexto familiar y social: Las condiciones socioeconómicas, el apoyo familiar y las experiencias vividas en el entorno.
3. La calidad de la educación recibida: Las características de los establecimientos educativos, las metodologías empleadas y la formación docente.

El CER SAN LUIS DE CHUCARIMA, sector rural enfrenta desafíos únicos debido factores como la geografía, la accesibilidad y los recursos limitados, pero atendiendo a las orientaciones de la SED se realizó un censo de la población estudiantil de primera infancia a los padres de familia quienes manifestaron que los niños y niñas continuaban en los hogares del ICBF y con la estrategia de cero a siempre, razón por la cual no se logró prematricula para abrir un grado de educación inicial.

Los niños de primera infancia de la región de Chucarima están siendo atendidos por 2 hogares de bienestar familiar, Hogar Conejitos y Hogar Pitufos y por la modalidad de cero a siempre, quienes realizan un tránsito armónico con el CENTRO EDUCATIVO RURAL SAN LUIS DE CHUCARIMA para iniciar el grado cero.